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Figure 1 – Distance minimale D des objets sous tension ou à la terre à l'électrode
sous tension d'un objet en essai, pendant un essai en tension alternative
ou en tension de choc de manoeuvres positive avec tension maximale U
appliquée pendant l'essai.

Minimum clearance D of extraneous live or grounded objects to the
energized electrode of a test object, during an a.c. or positive switching
impulse test at the maximum voltage U applied during test.
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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

TECHNIQUES DES ESSAIS HAUTE TENSION

Partie 1 : Définitions, prescriptions et modalités relatives aux essais

PRÉAMBULE

1) Les décisions ou accords officiels de la CEI en ce qui concerne les questions techniques, préparés par des
Comités d'Études où son représentés tous les Comités nationaux s'intéressant à ces questions, expriment dans
la plus grande mesure possible un accord international sur les sujets examinés.

2) Ces décisions constituent des recommandations internationales et sont agréées comme telles par les Comités
nationaux.

3) Dans le but d'encourager l'unification internationale, la CEI exprime le voeu que tous les Comités nationaux
adoptent dans leurs règles nationales le texte de la recommandation de la CEI, dans la mesure où les conditions
nationales le permettent. Toute divergence entre la recommandation de la CEI et la règle nationale
correspondante doit, dans la mesure du possible, être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

PRÉFACE

La présente norme a été établie par le Comité d'Études No. 42 de la CEI : Technique des essais à haute
tension.

La texte de cette norme est issu des documents suivants :

Règle des Six Mois Rapport de vote
42(BC)40 42(BC)41

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant abouti à
l'approbation de cette norme.
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INTERNATIONAL ELEC.1'ROTECHNICAL COMMISSION

HIGH VOLTAGE TEST TECHNIQUES

Part 1: General definitions and test requirements

FOREWORD

1) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters, prepared by Technical Committees on
which all the National Committees having a special interest therein are represented, express, as nearly as
possible, an international consensus of opinion on the subjects examined.

2) They have the form of recommendations for international use and they are accepted by the National Committees
in that sense.

3) In order to promote international unification, the IEC expresses the wish that all National Committees should
adopt the text of the IEC recommendation for their national rules in so far as national conditions will permit.
Any divergence between the IEC recommendation and the corresponding national rules should, as far as
possible, be clearly indicated in the latter.

PREFACE

This standard has been prepared by IEC Technical Committee 42: High Voltage testing techniques .

The text of this standard is based upon the following documents:

Six Month's Rule Report on Voting
42(CO)40 42(CO)41

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the Voting Report indicated
in the above table.
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TECHNIQUE DES ESSAIS HAUTE TENSION

PARTIE 1 :
DEFINITIONS, PRESCRIPTIONS ET MODALITÉS RELATIVES AUX ESSAIS

Section 1 : Généralités

1	 Domaine d'application

La présente norme est applicable :

— aux essais diélectriques en tension continue,

— aux essais diélectriques en tension alternative,

— aux essais diélectriques en tension de choc,

— aux essais en courant de choc,

— aux essais combinant les essais ci-dessus.

Cette norme n'est applicable qu'aux essais de matériels ayant leur tension la plus élevée pour le matériel
Un, supérieure à 1 kV.

Elle n'est pas destinée à être utilisée pour les essais de compatibilité électromagnétique sur du matériel
électrique ou électronique.

2	 Objet

L'objet de la présente norme est :

— de définir les termes d'application générale ou particuliers,

— de présenter les prescriptions générales relatives à l'objet en essai et les modalités d'essai,

— de décrire les méthodes pour produire et mesurer les tensions et les courants d'essai,

— de décrire les modalités d'essai,

— de décrire les méthodes d'interprétation des résultats d'essai et d'indiquer les critères d'accep-
tation ou de refus.

Les définitions et prescriptions concernant les dispositifs de mesure approuvés et les méthodes de contrôle
sont données dans la Publication 60-3 de la CEI : Technique des essais à haute tension — Dispositifs de
mesure.

Des variantes aux procédures d'essais peuvent être exigées pour obtenir des résultats reproductibles et
significatifs. Le choix de la procédure d'essais doit être fait par le Comité d'Études concerné.
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HIGH VOLTAGE TEST TECHNIQUES

PART 1:
GENERAL DEFINITIONS AND TEST REQUIREMENTS

Section 1: General

1	 Scope

This standard is applicable to:

— dielectric tests with direct vol tage;

— dielectric tests with alternating vol tage;

— dielectric tests with impulse vol tage;

— tests with impulse current;

— tests with combinations of the above.

This standard is applicable only to tests on equipment having its highest vol tage for equipment Um above
1 kV.

This standard is not intended to be used for electromagnetic compatibility tests on electric or electronic
equipment.

2	 Object

The object of this standard is:

— to define terms of both general and specific applicability;

— to present general requirements regarding test objects and test procedures;

— to describe methods for generation and measurement of test vol tages and currents;

— to describe test procedures;

— to describe methods for the evaluation of test results and to indicate criteria for acceptance or
refusal.

Definitions and requirements concerning approved measuring devices and checking methods are given in
IEC Publication 60-3: High Vol tage Test Techniques — Measuring Devices.

Alternative test procedures may be required to obtain reproducible and significant results. The choice of
a suitable test procedure should be made by the relevant Technical Committee.




